

CAMPAMENTO URBANO PROYECTO MARGARITA

# La diversión también enseña

La educación en la igualdad, la reinserción social de los jóvenes con problemas y el aprendizaje son los valores fundamentales

MARÍA SÁNCHEZ

**D**esde que en el año 2000 se creara la Asociación TAS, una de sus señas de identidad ha sido estar al lado de los jóvenes, y de forma especial de aquellos que viven en situación de desventaja o exclusión social. Esta elección nace del trabajo que, desde hace más de 20 años, vienen desarrollando sus promotores desde diferentes plataformas en proyectos de promoción cultural, educativa y social-laboral en la zona CEAS Rollo.

La Asociación TAS por cuarto año, dentro de su Programa de Educación de Calle, asume la organización y la puesta en marcha del XVII Campamento Urbano, Proyecto Margarita, que se celebra desde el 5 y hasta el 27 de agosto en el colegio Luis Vives, tratando de seguir haciendo real, "la promoción social, la sensibilización y la prevención inespecífica en todos los sectores de infancia y juventud", según asegura la coordinadora del programa, Carmen Castrejón.

Como en anteriores campañas de verano, esta asociación quiere seguir sensibilizando a todos, pequeños, de entre 6 y 17 años, y mayores, aquellos que rondan los 18 años, en la realidad de pobreza y desigualdad



Uno de los monitores del campamento de verano juega con los niños en uno de los talleres que tuvieron lugar ayer en el Luis Vives / PERELEGUI

que existe en el mundo, pero sobre todo en la vida real de la ciudad. Este compromiso subraya la opción de trabajo en las últimas ediciones del Campamento, nacida del compromiso educativo de la Fundación Cau-

ces, precursora de este modelo de campamento.

Este año, en el XVII Campamento Urbano se trabaja a partir del lema, *Super héroes de barrio*, con lo que pretenden contribuir a la edu-

cación de la mirada, "para que podamos hacerla capaz de descubrir las muchas posibilidades de vida que se dan a nuestro alrededor, sobre todo porque existen personas que se empeñan en sacar la vida para adelante.

Te y haría feliz". Todo esto, a través de piscina, talleres, actividades al aire libre, talleres, salidas por la ciudad, veladas nocturnas de todos los asistentes... Un sinfín de actividades que busca la integración.